

Diario de Alicante

P. coto de suscripción:

En Alicante, un mes. 1.40 Ptas.

Número suelto 5 CÉNTIMOS

Apartado en Correos
Teléfono num. 175

La correspondencia al Director
El envío de valores al Administrador.

Redacción y Administración
Calle de Castaños, núm. 44

Año III

ALICANTE: Sábado 4 de Diciembre de 1909

Número 846

Nuestros concejales

Sesión solemne

Quieran los hados que las palabras que ayer fueron pronunciadas en la sesión del Ayuntamiento, no se las lleve el viento como tantas voces...

El señor gobernador presidió el acto y pronunció un discurso tan sincero, como patriótico, que a estas horas debiera ser conocido de todos los alicantinos, si éstos no tuvieran para todas las más grandes cosas un cómodo encogimiento de hombros.

El Sr. Moreno, con palabra fácil y sin afectación de ningún género, sin adobos ni afeites, saludó efusivamente al Ayuntamiento, representante del pueblo de Alicante, y nos contó de sus correrías por las calles de la ciudad para hacerse cargo de la insula que le ha correspondido en suerte gobernar.

La insula es admirable por sus condiciones naturales, pero adolece de muchos y muy grandes defectos que es preciso corregir inmediatamente.

Aplaudió los propósitos que animan al ya popular alcalde y comenzó a desarrollar el programa de mejoras que a su juicio deben pensarse a estudiar para llevarlas a la práctica inmediatamente.

Grupos escolares

Entonó un canto a la Instrucción pública para decirnos que carecemos de grupos escolares.

El señor gobernador aún hubiera tenido más crudas lamentaciones si conociera los locales que el Ayuntamiento paga para escuelas, sin condiciones higiénicas de ninguna clase.

El Sr. Moreno cree que con poca influencia—y si asegura que Alicante tiene mucha—se puede llevar a la práctica la mejora escolar de que habla, consiguiendo del Estado una subvención del 50 ó del 75 por 100 para destinarla a tal objeto; con lo que importa lo que el Ayuntamiento paga en concepto de alquileres, la mejora deseada tendría realidad en plazo breve.

Mercado

Los aspavientos, las admiraciones y los enfemismos que el señor gobernador empleó ayer para dar cuenta de la impresión que le produjera su visita a la plaza de abastos fueron innumerables.

En concreto, su opinión no difiere de la nuestra: la plaza de mercado es una vergüenza para esta ciudad.

Acogiéndose al dictamen del jefe de Sanidad provincial Sr. Gadea, el gobernador aboga por la inmediata construcción de una nueva plaza de abastos, cosa fácil de realizar si se tiene en cuenta el ingreso por puestos públicos y lo que produciría al Ayuntamiento la venta de los solares del actual mercado.

Matadero

También el Sr. Moreno invitó a la corporación municipal a que acometa la obra de construir un nuevo Matadero higiénico y digno de una capital culta.

Calles

Esta ciudad linda y de tanta importancia—decía ayer el señor gobernador—tiene el centro, las calles del corazón bien urbanizadas, pero los arrabales en completo estado de abandono y el forastero al llegar a Alicante forma un mal juicio de la capital por la impresión recibida.

Al Ayuntamiento rogó también fije su atención en este asunto para acudir a remediarlo en bien del buen nombre de la ciudad.

Aguas

Aquí, al llegar a este punto del admirable programa del gobernador, nos sonreímos levemente al notar que el señor gobernador volaba un poco lejos de esta tierra.

Se proyecta de que por el Ayuntamiento se adquiera la propiedad de las aguas de Sax con el fin de tener una nueva fuente de ingresos al propio tiempo que se logre abaratar tan necesario elemento, nos parece sumamente plausible y por él hemos combatido durante mucho tiempo.

No conseguimos nada, ni nada conseguiremos el gobernador.

Este asunto tiene más conchas que un galpago y seguiremos bebiendo una malísima agua—como científicamente se ha demostrado repetidas veces—y cara.

Arbolado

El Sr. Ramos Botella sentirá no haber asistido a la sesión de ayer en la que el señor Moreno tan pródigoamente repartió las frases laudatorias para el arbolado y para el «Tiro Nacional», solicitando la plantación de árboles en los áridos alrededores de la ciudad.

Cementerio Municipal

Este es otro proyecto que no conseguirá ser realizado el nuevo gobernador.

En época en que era concejal nuestro amigo D. José Guardiola Ortiz, se planteó el problema de construir un nuevo cementerio que reuniera las condiciones higiénicas legales de que carece el actual.

El elemento clerical terció en el debate y de un asunto que puede producir muchos ingresos al Ayuntamiento ha hecho el clericalismo bandera de combate, porque se le va de entre las manos la rentita de que hoy disfruta.

Mientras no haya un alcalde que se lleve la mente a la cabeza y haga lo que debe hacer, nada en limpio conseguiremos el pueblo.

Otras cosas

El gobernador se ocupó del cumplimiento de lo que las Ordenanzas Municipales disponen acerca de los solares, del pleito del gas y otros asuntos.

Terminó su patriótico discurso ofreciéndose incondicionalmente al pueblo de Alicante para cuanto sea conducente al mejoramiento moral y material de la población.

El público aplaudió ruidosamente al señor Moreno.

Final

Había la consigna de que el alcalde contestara al gobernador en nombre del Ayuntamiento; pero el Sr. Rodrigo no pudo resistir a la tentación de mostrar su elocuencia y tuvimos que oír tras él a los Sres. Carbonell, Pérez Mirete y Clemente que se ofrecieron gustosos al Sr. Moreno como colaboradores.

El alcalde también pronunció laudatorias y elocuentes frases.

Se despacharon los asuntos puestos a la orden del día y se levantó la sesión.

Por los "golfos"

Con mucha frecuencia sabemos que ha sido detenido un raterillo por sustraer de un bolsillo ageno alguna cosa; que han sido conducidos al Juzgado dos ó tres con socios por apoderarse de un puñado de carbón en el muelle ó de hierros viejos en los depósitos de la estación; y hasta no hace mucho tiempo, lo fué sustraído un kilo de bicarbonato a una mujer que lo había comprado para alivio de sus dolencias estomacales.

¿Quiénes son los autores de tales desafueros? Pues una ó dos docenas de chiquillos de diez, doce ó quince años, que sufren el penoso abandono de sus padres y que, faltos de todo medio de vida y de educación, se encuentran en medio de la calle desaharrados, hambrientos, sin compañía alguna y sin esperanza de obtenerla.

Cada vez que alguno de aquellos casos ocurre, los perjudicados gritan, las autoridades intervienen, y se hace justicia. La justicia consiste en encerrar, por más ó menos tiempo, a los autores de tales ratonadas. Si es por primera vez, pasando por el Juzgado municipal; si son reincidentes, (que todos acaban por serlo) dando que hacer al de instrucción. Así van ascendiendo de categoría y el que empezó cogiendo un puñado de carbón en el muelle, ó una moneda del bolsillo de una cocinera en el mercado, se decide, ya mayor y con regular hoja de servicios a penetrar en las casas ó a atracar a los transeúntes poniendo en práctica las lecciones que aprendió mientras estuvo de quincena ó sufriendo condena en el inmoral edificio del barrio de Benalúa.

La laga social de los golfos no se cura con el Código penal, ni con el sistema preventivo de las quincenas gubernativas.

La acción de las autoridades y de la propia sociedad debe atacar el mal desde que se inicia. Y esto no es muy difícil; basta con PAN Y TRABAJO.

Se dirá que en Alicante no hay medios para fundar un Asilo, y que por ello se malogró el proyecto del Sr. Barón de Petrés cuando fué alcalde.

Otras cosas más difíciles se han conseguido mediante un poco de constancia y buena voluntad. Estamos seguros de que si alguna personalidad tomase la iniciativa para tan plausible objeto, no le faltarían colaboradores.

Los señores gobernador civil, presidente de la Diputación, alcalde, abad, Junta de Damas, la Compañía de San Vicente de Paul, etc., etc., tienen la palabra.

Y conste que no se habla solamente de un acto de humanidad sino también de defensa social.

Perfiles políticos

Los presuntos concejales

D. Francisco Mateo Quirant

Hace pocos días dió «El Progreso» la noticia de un distinguido industrial panadero, D. Francisco Mateo Quirant, había entrado a formar parte de la Redacción del apreciable colega.

¿Quién era el nuevo periodista a quien «El Progreso» dedicaba tan elogiosas frases?

¡Ah! Poco trabajo me costó averiguarlo. Era un culto señor que de Elche ha venido a Alicante a hacer política, a hacer industria panadera, y a hacer literatura en sus ratos de ocio.

Sus ratos esos los repartió amablemente entre hablar de política y desahogar a los alicantinos volcando sobre a las cuartillas todo el fósforo con que se dignó favorecerle mamá Natura.

En atención a sus grandes merecimientos el partido liberal, el potente, vigoroso y compacto partido liberal, según dice el ya citado periódico, ha llevado el nombre del eminente periodista a la lucha electoral, presentando su candidatura frente a la del Dr. Rico... (un pobre hombre que no sabe nada que lado le viene a caer la mano derecha).

Nuestro digno compañero en la prensa tiene asegurado el triunfo, aquí donde tan poco bulto hacemos los periodistas, no obstante la burla y el ruido que hacemos. Y el Sr. Quirant dará en el Ayuntamiento gloria a la clase y honor al partido liberal.

Su ciencia, su dialéctica, su conocimiento de la cosa pública le harán hacer un lucido papel entre los señores advenedizos que en el Consistorio toman asiento.

Y cuando cese en su elevada misión, se retirará a su hogar y con su bien cortada pluma nos escribirá un precioso libro en el que hará constar sus luchas por conseguir la felicidad de Alicante.

El Sr. Quirant será declarado hijo adoptivo de Alicante.

Menos hizo Canalejas y tal título ostenta, un poco injustamente.

Un curioso impertinente.

Estadística vitícola

Se ha terminado la estadística vitícola de esta provincia que arroja los siguientes datos:

Producción total de uva: 1.344.300 quintales, de los cuales 1.345.000 se han destinado a la vinificación, y se estima un rendimiento de 810.000 hectolitros de mosto, contra 1.270.000 hectolitros del año anterior; a la preparación de pasas leña (Dens), 470.000 quintales de uva moscatel, próximamente igual que la cosecha anterior, y se calculan 29.300 quintales de uva la dedicada al consumo directo como fruta verde.

El consumo de vino en esta provincia se evalúa en unos 300.000 hectolitros para la bebida, y otros 300.000 hectolitros de vino los quemados en la destilería.

De las 100.000 hectáreas de viñedo que tenía la provincia, hay que anotar en estos últimos años, la baja de unas 6.500 hectáreas, motivada, principalmente, por la destrucción filoxérica y escaso precio obtenido del vino.

NOTAS MILITARES

Ha llegado procedente de Madrid el capitán del Regimiento de la Princesa D. José Ramos Martínez.

—Se han dado las órdenes oportunas para que se proceda a la designación de los habilitados para el entrante año 1910.

—En la propuesta de ascensos del presente mes figuran el teniente coronel mayor del Regimiento de la Princesa D. Waldo Calero Idiarte que asciende a coronel, el capitán secretario del mismo cuerpo don Manuel Llano Medina y el primer teniente D. Adolfo Villa Caballero que asciende a capitán.

—También ha ascendido a capitán nuestro querido amigo D. Feliciano Castellón.

—Ha salido para Palma de Mallorca con permiso, el segundo teniente del Regimiento de la Princesa D. Carlos Campos Redmor.

—Entre las viudas de reservistas muertos en campaña pensionadas con cincuenta céntimos figuran Vicenta Caturla, de San Juan y Matilde Sirvent de Jijona.

Libros y revistas

«Nuevo Mundo»

Cada número de este periódico es un nuevo éxito que justifica el nombre que en la prensa ilustrada española tiene la popular y notabilísima revista.

De todos los asuntos que han constituido durante los últimos días la nota culminante de actualidad, publica «Nuevo Mundo» interesantes informaciones gráficas en su número de esta semana, que es, como de costumbre, maravilloso.

La doble plana central, dedicada a la última operación de nuestro Ejército en el Rif, es interesantísima.

El texto, ameno y notabilísimo, lo firman como siempre, lo más distinguido de los literatos del día, colaboradores asiduos de «Nuevo Mundo».

Nuestros concursos

Concurso de cuentos

Este periódico abre un concurso literario para premiar el mejor cuento en prosa, original, inédito que se presente, atendiendo a las bases siguientes:

1.ª Los originales deberán estar escritos en castellano ó valenciano.

2.ª No podrá exceder el cuento, de veinte cuartillas escritas en diaposición de darlas a las esjas; esto es, solamente escritas por un lado.

3.ª Los originales se remitirán a esta Redacción antes del 10 de Enero próximo en cuyo día se cierra el plazo de admisión de trabajos.

Se concederá un premio consistente en un objeto de arte, al mejor cuento que verá la luz pública en las columnas de este periódico.

Además publicaremos cuantos cuentos recomiende el Jurado, y no sean premiados.

No se devolverán los originales que se nos remitan.

Cada trabajo llevará un lema y en sobre aparte, cerrado y que llevará el mismo lema, el autor hará constar su nombre y residencia.

Estos sobres guardadores del nombre serán quemados luego del fallo del Jurado.

En tiempo oportuno se darán a conocer los nombres de los señores que constituyan el Jurado.

Alicante 1 de Diciembre de 1909

LA REDACCIÓN.

La emigración

Continuamente surcan los mares barcos abarrotados de infelices braceros que abandonan su suelo natal para dirigirse a otras

tierras que, más pródigas, les brindan lo necesario a su subsistencia y a la de los seres queridos que con ellos conviven.

Cuando uno voluntariamente deja su hogar y con él todo cuanto de íntimo y agradable le rodea, animado de un espíritu de explotación ó de empresa, que suele reportarle pingües beneficios, el mundo oficial y plutócrata le reputa hombre extraordinario, y si ha conseguido aumentar sus riquezas, le rodea de una aureola de leyenda que encarna la gran virtud olímpica de los estoicos ó legendarios.

Y así se enaltece y glorifica la desamparación, cuando no la piratería.

El cambio, para el que ara la tierra, para el que la siembra y, con rudo afán, la hace producir, para ese no tienen nuestros gobiernos medios adecuados de vida, sino el camino abierto para la emigración.

¡Qué triste contraste!

De este modo caminamos hace años; de favor en favor para el grande; de desprecio en desprecio para el pequeño. Tal desigualdad de trato, ha de reconocer un término fatal, que sobrevendrá tarde ó temprano, y entonces resurgirán prepotentes las reivindicaciones, y el proletario ocupará en el banquete de la vida el puesto que por derecho le corresponde.

La humanidad habrá extirpado de esta suerte la miseria y el dolor de la casa del pobre, estableciendo la igualdad en el orden de existencia.

ANTIPAS

Novelda 3-12-909.

Pasando el rato

Entre los empleados del Ayuntamiento se agita la idea de abrir una suscripción con objeto de regalar al Sr. Pérez Bueno el día que abandone la alcaldía, un precioso jamón con sus correspondientes chorros en recuerdo de amor y afecto...

Esta vez son más madrugadores.

La Junta del Censo se vé en grave aprieto.

Va a tener que reunirse para tomar algún salvador acuerdo que saire el compromiso.

Se necesitan electores para unas elecciones próximas en las que no hay más que candidatos.

Se pagará bien el oficio.

D. Julio Meluenda, tiene más amor al distrito del Teatro que al del Carmen.

No abandona la idea de obtener el agita de las pasadas elecciones y... por ahora no irá a la lucha electoral vendiendo.

Eso dicen los amigos del Sr. Santaolalla que no es lo mismo ser de justicia, una cosa, que ser de verdad.

Los señores concejales se olvidarán pronto de lo dicho ayer ante el señor gobernador.

No cumplirán lo ofrecido como de costumbre y sentarán plaza de informales.

Dejando en ridículo a Alicante ante los ojos de un señor forastero.

Fr. Tijera.

LA PEÑA

Celebrará Junta general ordinaria el día 8 del actual, con el objeto de elegir los cargos de la Directiva.

Lo que se anuncia para conocimiento de los señores socios.

A las seis de la tarde.

El secretario, M. Perales.

CONSEJOS ELECTORALES

El que pide el voto a quien piensa como él, no hace más que recordar el cumplimiento de un deber.

El que lo pide a quien opina de modo distinto, lo menos que hace es importunar al elector.

El que lo exige con amenazas de cualquier género, es indigno de llamarse ciudadano.

DIPUTACIÓN PROVINCIAL

En la sesión celebrada hoy, última de la reunión extraordinaria, ha aprobado la Diputación las actas de los Sres. D. Antonio Mateo Quirant, D. Oiro Pérez Ferrer, don Tomás Abad Alenda y D. Francisco Antón Torregrossa, que han sido proclamados diputados provinciales.

También han sido aprobadas las de los Sres. D. Higinio Formigós Latorre, don Manuel Gómez Valdivia y D. Federico Guardiola Forgas, proclamados igualmente diputados por el distrito Alicante-Elicho.

Se ha elegido presidente de la Diputación a D. José Alenza Egido; vicepresidente, D. José Antonio de Cervera y secretarios, D. Juan Boneyto y D. Luis Martínez. Ha sido elegido D. Celestino Pons Albi, para el cargo de vicepresidente de la Comisión provincial por unanimidad.

Designados por elección los turnos de la Comisión provincial, figurarán en ella hasta el 30 de Abril próximo los siguientes señores: D. Celestino Pons Albi, D. Antonio Ruiz Muñoz, D. Luis Martínez Domínguez, D. Higinio Formigós Latorre, D. Domingo Espiñola Viaplana, D. José Ferrer Orts y D. Tomás Abad Alenda.

Se han designado por aclamación los señores que han de formar las comisiones especiales de Hacienda determinado, Carreteras, Beneficencia, Instrucción pública, Teatros, Caminos vecinales, Cárcel, Obras del puerto, Easanche y Sanidad.

Han sido nombrados Diputado director del Hospital provincial D. Antonio Ruiz Muñoz y del Manicomio D. Antonio Mateo Quirant.

Constituida definitivamente la Diputación el Sr. Andreu Bellido ha propuesto, y así se ha acordado, dirigir al general Mirina el siguiente telegrama.

«Esta Ex. ma. Diputación provincial, al constituirse en sesión de hoy, ha acordado con grande entusiasmo asociarse al jubileo de nuestra patria por el glorioso fin de la campaña de Melilla y felicitar a V. E. por la dirección sabia y heroica que supo dar á los valerosos soldados que en difíciles jornadas mostraron ser españoles. Sirvas V. E. transmitir este latido de patriótica gratitud al esclarecido Ejército español que tuvo la fortuna de seguir los grandiosos desfiles de V. E.»

Se ha puesto á discusión el asunto del acta del Sr. Martínez Torrejón y después de apoyar su voto particular el Sr. Cervera y rebatirlo el Sr. Ballesteros, se ha desechado el voto por mayoría de quince diputados contra nueve.

El Sr. Gómez Valdivia ha rebatido el dictamen de la Comisión permanente de actas y sometido el asunto á votación ha sido aprobado el dictamen por mayoría de quince votos contra nueve, quedando acordada por la Diputación la declaración de nulidad de la elección del Sr. Martínez Torrejón y declarar la vacante por este distrito de Alicante-Elicho.

El Sr. Ballesteros, haciéndose eco de cuanto venimos diciendo sobre la mala marcha administrativa de la Diputación, ha solicitado datos diferentes, todos importantes, con el fin de abordar de un modo definitivo la cuestión, necesaria, de fumigar la casa de la calle de Villegas.

Se acordó celebrar sesión extraordinaria de cada á ello.

Quiera Dios que los deseos del simpático diputado no mueran en flor.

Politica local

Hoy ha llegado á esta ciudad D. Joaquín Chapaprieta que ha sido visitado por muchos correligionarios.

Ha dilatado su viaje á esta capital nuestro distinguido amigo el diputado don Francisco Rodríguez, por encontrarse enferma de cuidado su señora.

Mañana se reunirá la Junta Municipal del Censo en los salones del Ayuntamiento á las ocho de la mañana para proclamar los candidatos para las elecciones Municipales que han de celebrarse el día 12 del corriente.

Hoy Ha regresado á esta ciudad nuestro distinguido amigo D. Román Bono, candidato republicano para las próximas elecciones por el distrito del Centro.

El Sr. Gómez Valdivia, ha obtenido hoy un señaladísimo triunfo en la Diputación defendiendo á su correligionario Sr. Martínez Torrejón. Con elocuencia, con sinceridad grandes, ha fastigado á quienes abandonan ahora por veleidades de la política, el compromiso contraído, llevando á la derrota al señor Torrejón.

Sentimos oírle de espacio para dedicar al Sr. Gómez Valdivia las encomiásticas frases que merece por su hermoso discurso de hoy, convincente, aplastante y sobre todo sincero.

Cartera del quejoso

Unos vecinos de la calle de Riego han acudido á nosotros para que hagamos llegar á conocimiento del Inspector de Sanidad una justificadísima queja.

En dicha calle existe un almacén destinado á guardar ignoramos qué mercancías, del cual se desprenden unas pestilencias insostenibles que tienen alarmado al vecindario.

Este teme por su salubridad y para evitar un mal próximo, acude á nosotros para que pongamos el asunto en conocimiento del Sr. Gadea.

Los vecinos de la calle de Calatrava se lamentan de la benevolencia de las autoridades con los dueños del café económico «La Moderna», en virtud de la cual puede permitirse el lujo de molestar durante toda la noche dando al vecindario conciertos de gramófono que no permite conciliar el sueño á los que tienen la desgracia de vivir por allí.

¿Puede corregirse esto?

Pompeyo Verdú

Passaje de Amérigo, núm. 1, 2.º

En la Audiencia

Hurto.—En el mes de Enero último, los procesados José Francés Lillo y Francisco Hernández Martínez, puestos de acaudados fueron á unos colmenares sitos en la partida «Sochantre» del término de Villena y

sustrajeron la miel y cera de dieciocho colmenas, propiedad de Juan Ferrer Molina y de siete pertenecientes á Vicente Mora Francés, valorados aquellas en ciento veintiseis pesetas y la segunda en cuarenta y nueve.

En sus conclusiones provisionales calificaba el fiscal estos hechos constitutivos de dos delitos de hurto, pidiendo para los procesados la pena de un año y un día de prisión correccional por el primer hurto, y dos meses y un día de arresto mayor por el segundo.

Una vez practicada la prueba, el abogado fiscal Sr. de Blas retiró la acusación que venía sosteniendo para José Francés y Francisco Hernández.

La defensa estaba encomendada al letrado D. Elías Manero.

El juicio quedó visto para sentencia.

Conformidad.—En la causa incoada por el Juzgado de Dolores contra José Andreu Simó (*) «Pepe Santos», por el delito de hurto, se ha mostrado conforme el procesado con la pena de cuatro meses y un día de arresto mayor que le pedía el ministerio público.

Señalamientos para el día 6

Sección primera.—Juzgado de Alcoy, contra José Urbán, por hurto. Abogado Sr. Ruzsa; procurador Sr. Rodríguez.

Juzgado de Alicante, contra Manuel Borhaben Martínez, por resistencia. Abogado Sr. Domínguez; procurador Sr. Rizo.

Sección segunda.—Juzgado de Novelda, contra Antonio Garfía Erades, por lesiones. Abogado Sr. Pérez Mirete; procurador Sr. Rodríguez.

Juzgado de Elche, contra Francisco Soriano Torres (a) «Manga», por allanamiento de morada. Abogado Sr. Manero; procurador Sr. Visconti.

Juzgado de Novelda, contra José Cortés González (*) «Garrencho», por lesiones. Abogado Sr. Cid; procurador Sr. Bonchal.

El Abogado PACORRILLO.

D. Celestino Pons

Durante el tiempo en que D. Celestino Pons ha estado encargado de la presidencia de la Comisión provincial, ha sabido conquistarse un buen nombre ajustando todos sus actos á sanos principios de moralidad y rectitud debiéndose á él los nuevos reglamentos del Hospital provincial y Manicomio de Elda, en los cuales se introducen economías de consideración, calculándose por personas peritas en la materia, que pueden ascender á diez mil y cinco mil pesetas respectivamente.

Este beneficio que hacía mucha falta ha sido una de las reformas que el Sr. Pons ha llevado á la práctica, para terminar de una vez con ciertas «bagatelas» que resultan perjudiciales y con lo cual se conseguirá una finalidad recta en bien de los intereses provinciales.

Nosotros, por nuestra parte también somos los primeros en felicitar á la Corporación provincial, por su acierto votando al Sr. Pons.

Cuando creíamos que por azares que en sí lleva envuelta la política, dejaría el cargo de vicepresidente el Sr. Pons nos ha sorprendido la satisfactoria noticia de que

en la votación llevada á cabo en el día hoy, en la Diputación provincial, por unanimidad ha sido elegido de nuevo vicepresidente de la Comisión provincial nuestro querido amigo.

Algo bueno esperan los señores diputados del Sr. Pons, cuando vuelven á depositar en él su confianza y nosotros no hemos de escatimarle nuestros plácemes, al tener la convicción de que al empezar de nuevo, su segundo reinado, lo ha de hacer con entera rectitud de miras en beneficio de los intereses de la Corporación provincial.

Los empleados de la Diputación han sido los primeros que han recibido con aplauso la reelección del Sr. Pons, por su carácter afable y forma con que los ha venido tratando.

NOTAS DE SOCIEDAD

Viajeros.—He regresado de Cartagena nuestro querido amigo y compañero don Angel Mingot Cortés.

También se encuentra entre nosotros el reputado facultativo D. Enrique Madrazo.

Ha regresado hoy de Andalucía, nuestro muy querido amigo y compañero Mariano Altolaguirre Palma.

Natalicio.—Ayer dió á luz felizmente una preciosa niña, la distinguida esposa de nuestro querido amigo don Carmelo Simó Piá.

ALICANTE

La poda de las palmeras

Ayer se verificó con gran regocijo de chichuelos golosos la poda de las palmeras del Paseo de los Mártires.

Un enjambre de golfos—entre los cuales ha sentido plaza algún aprendiz de impresor de este periódico—alrededor de las palmeras, esperaba el desprendimiento de algún dátil de las tamaras, por cuya captura andaban á cachetes.

Todo en presencia de dos flemáticos guardias municipales y de dos imponentes y fúnebres señor del casco.

Las tamaras y palmas fueron depositadas en un carro.

La cosecha del fruto envidiado por los rapaces ¿es vendido por el Municipio? ¿Hay alguien que haya contratado el producto de las palmeras? ¿Es el Municipio quien saca producto á tal mercancía?

Estas preguntas hágolas porque me llamó la atención el hecho de ver como algunos señores cargaban con las más doradas tamaras llevándoselas á sus casas como si se tratara de cosas sobre las que tenían perfectísimo derecho.

Todo en presencia de dos flemáticos guardias municipales y de dos imponentes señores del casco, fríos y mudos como esfiges.

N. N.

NOTICIAS

El cuerpo médico que ejerce en Vichy afirma que las aguas que manan calientes en el manantial se descomponen embotelladas, y que á domicilio sólo con fuentes frías (12º) como las de «Saint Louis», se consigue la curación del Estómago, Hígado, Intestinos, y Dientes.

Ha sido destinado á esta oficina de

Telégrafos el oficial quinto del cuerpo D. Ercivio Blanco y Rodríguez.

El establecimiento de tejidos «La China» de Giménez Hermanos, se ha trasladado á los almacenes de la calle de la calle de la Princesa 9, y Pasaje Amérigo 1, (local que ocupaban los señores Lledó Hermanos), donde podrá apreciarse su numerosa clientela el extenso surtido que hay en todos los artículos á que se dedica esta importante y antigua casa de Alicante.

Se dice que el Canal de la huerta estará terminado á mediados del año próximo.

En el presente mes actuarán de adjuntos en el Juzgado Municipal D. Juan Ruiz y don Joaquín Bellido.

Reina Victoria Hotel

Restaurant de primer orden

Almuerzos, 3 pesetas.—Comidas, 4 pesetas

Movimiento del puerto

Relación de buques entrados y salidos en este puerto durante las últimas veinticuatro horas:

Entrados.—Vapor Cullera de Cotte y Valencia.

Id. Cabo Carvoiro de Sevilla y Málaga.

Id. Andalucía de Sevilla y Cartagena.

Id. Martos de Génova y Valencia.

Id. Florinda de Liverpool y Cartagena.

Id. Cabo Corona de Marsella y Valencia.

Despachados.—Vapor Florinda para Barcelona.

Id. Antonia para Valencia.

Id. Cullera para Melilla.

Id. Martos para Huelva.

Id. Andalucía para Marsella.

Id. Cabo Cullera para Bilbao.

Id. Cabo Corona para Bilbao.

Id. Cabo Carvoiro para Barcelona.

Pailebot Soberano para Ceuta.

SIDRAL TEIXIDO

«No hay nada nuevo bajo el sol». Ciertamente que debemos creerlo así y que el hombre no hace otra cosa que valerse del estudio, del método de observación y de la experiencia para dar aplicación provechosa á cuantos productos aparecen al alcance de su mano.

El sidral «Teixido», amargo hasta hace poco tiempo aplicado, es uno de los refrescos más finos, más excelentes y más sanos que puede utilizar el hombre.

Su composición, asaz sencilla, está basada en la pureza de los elementos que lo integran; por eso «Sidral Teixido» es solicitado por todo el mundo y tanto en los grandes hoteles, como en fondas, restaurantes, cafés y otros establecimientos se hace gran consumo.

El «Sidral Teixido», que evita las malas digestiones, las acedias y tiende á purificar la sangre es proclamado por todos como el rey del refresco. Su acción sobre el organismo, es tan vivificante que las eminencias médicas no cesan de recomendar su uso.

Se expende este artículo: Calle Bailén 7 Tienda Licores.

El lunes publicaremos un artículo sobre la Diputación Provincial y otro

Bolletín de DIARIO DE ALICANTE

La Justicia de los Gitanos

NOVELA ORIGINAL

DE

PONSON DU TRAIL

En la saga iban en plé dos lacayos con la misma librea vestidos, y que se apresuraban á salir al suelo para abrir con mucho respeto la portezuela y bajar el lujoso estribo para que se apease un sér aun más extraño que aquel tren de gusto detestable y chillones colores.

Era la que se apeaba una mujer no muy alta, que frisaba entre los treinta y cinco y los cuarenta y cinco años, pues no era posible profesar su edad, con tanta atezado

como el de la malata, y que ocultaba con tanto arte como trabajo un talle mal conformado. Llevaba un traje de muchos colores, la cabeza con un tocado lleno de plumas, los dedos cargados de sortijas y el cuello rodeado por tres vueltas de un collar de enormes perlas. Bajo el brazo asomaba la cabeza un horroroso perrillo habanero de color de café con leche, y de su muñeca colgaba uno de esos sacos con largos cordones, á los que el vulgo castigó llamándolos gráficamente rífidonlos.

Así, pues, la noche en que da comienzo esta narración, la dama de la carroza amarilla y azul hizo, como de costumbre, su entrada triunfal, y poco después un hombre alto, un tanto obeso, con un abdomen algo pronuncado, vestido con una casaca de color de castaña y peinado con coleta, que llevaba atada con una cinta de tafelán verde, y que, en una palabra, por traje y aspecto parecía ser un provinciano, se acercó á un carruaje que estaba indolentemente apoyado en su poder ejecutivo.

El poder ejecutivo no era, ni más ni menos que un grueso, nudoso y retorcido bastón, que se usaba noche y día para hacerse respetar en una época en que la jus-

ticia presentaba su dimisión y la ley era impotente.

El del nudoso garrote era un joven de veintiseis á veintiocho años, que llevaba el cuello envuelto en una corbata enorme, sobre la que caían los anillos que colgaban de sus orejas, y desaparecía casi su barba. Usaba un frac de largísimos falzones, un chaleco de una tela que tenía grandes ramos y un pantalón muy ajustado y claro metido en unas botas altas y adornadas con solgantes dorados en forma de bellota.

El de la casaca de color de castaña se le acercó, y después de saludarle le dijo:

—Dispensadme, señor.

En aquella época era ya de muy mal gusto decir «ciudadano.»

—¿Qué es lo que deseáis, buen hombre? —dijo el carrutaco con acento protestor.

—Soy provinciano, señor.

—Eso salta á la vista, buen hombre, —contestó el joven elegante, y se echó á reír.

—No he estado nunca en París, y esta es la primera vez que vengo, —siguió diciendo el provinciano sin amoscarce.

—¡Ah! ¡Ah!

—Y esto naturalmente, contribuye á que

cuanto veo me parezca nuevo y hasta extraño para mí.

—¿De veras?

—Y tanto es así, que desearía saber quién es esa elegante señora que acababa de entrar.

—¡Ah!

—Y no sé porqué se me figura que es la ciudadana Tallen, ó bien la esposa de alguno de nuestros nuevos gobernantes, —añadió el provinciano con mucha inocencia.

El elegante se echó á reír otra vez.

—Pues estáis equivocado, buen hombre, —dijo.

—Entonces será alguna princesa extranjera.

—Tampoco.

Y el elegante examinó con mucha atención á su interlocutor.

—Pero ¿es de veras que sois provinciano?

—Sí, señor.

—Entonces no conoceréis á nadie en París.

—A nadie, absolutamente.

—¿Y no os sabría mal que un hombre que está iniciado en todos los misterios de la capital y de los placeres se prestase á

debido a la pluma de nuestro compañero «Mezencio» titulado «Hojita popular» que hoy retiramos por exceso de original.

Oposiciones a Telégrafos

Preparación completa por profesorado competente para la próxima convocatoria que tendrá lugar en el mes de Febrero de 1910.

Para más detalles, pídase informe al Director del Colegio Politécnico de San Luis Gonzaga, Angeles 4 y 6. Se admiten internos.

Teatro Principal

Mañana domingo tendrán lugar dos grandes funciones por tarde y noche.

Por la tarde a las 4 gran matinee cómica poniéndose en escena la chistósima comedia en tres actos, «Los hijos artificiales» y por la noche el grandioso drama en cuatro actos, uno de los mayores éxitos de la primera actriz Doña Amparo Guillén, «Los Amantes de Teruel.»

El lunes, única representación del hermoso melodrama «Los niños del Hospicio»

En la próxima semana estreno del drama de actualidad, «El reservista o la toma del Gurugú.»

Los guardias de Seguridad núm 16 y 44 detuvieron ayer en la calle de Cisneros a María Bernabeu y Enriqueta Diaz, por escándalo.

Como consecuencia de expediente que por contraer deudas injustificadas se le venía instruyendo al cabo de Seguridad don Emilio García, ha sido baja en el Cuerpo con fecha 22 del pasado mes.

Registro civil

Nacimientos.—Josefa García Baeza, Emilio Rizo Moya, Josefa Gracia Linares, Joaquín Perat Llorens, Rafael Pascual Cortés.

Defunciones.—Francisca Más Soriano.

Matrimonios.—Ninguno.

LIQUIDACION FINAL

UN GRAN REGALO

Carrera breve y sin gastos.—No más rutina

Por 5'50 pesetas en Alicante ó 6'25 por correo, se entregará un tomo en tamaño 32 por 22. de la importantísima obra nueva de Teneduría de libros por partida doble, Cálculo mercantil, correspondencia, Sistema métrico decimal, Inventarios, Balances, Operaciones Prácticas de teneduría, Preparación de las cuentas para abrir y cerrar los libros y otros muchos datos interesantes, titulada:

Contabilidad Mercantil Simplificada

al alcance de todas las inteligencias, del profesor mercantil, D. Manuel F. Font, con cuya obra cualquiera persona puede hacer la carrera del Comercio y la de Teneduría de libros en toda su extensión teórica y práctica y en el corto plazo de treinta días, sin necesidad de recurrir a los auxilios de Escuela, Academia ni profesor alguno.

Dirigirse a D. Joaquín Mañogil, hijo, Paseo de Méndez Núñez, núm 27.—Fonda «La Unión», Alicante.

CADUCA EL DIA 16 DE DICIEMBRE

Noticias por telegrafo

De la «Agencia Madrileña», nuestro representante en Madrid, y de nuestros corresponsales en provincias

Los enfermos del pecho y catarrosos, y los niños raquíticos y demacrados deben tomar la

Emulsión GOMEZ MORA

de ACEITE PURO de HIGADO de BACALAO con HIPOFOSFITOS

La mejor y más barata

Las madres encontrarán un remedio eficaz para curar el Escrofulismo, Boquitismo y Demacración en sus hijos; los que padecen de afecciones pulmonares, catarros crónicos, tisis en sus principios y otros padecimientos del pecho, consiégan con esta EMULSION aliviarlos y curarlos con el uso continuado de ella. Frasco pequeño, 1'25; grande, 2'50 pesetas. Para mayor beneficio de los pacientes, a fin de que puedan tomar toda la necesaria para ultimar su curación, se expende en esta Farmacia por litros, a cuatro pesetas uno, equivalente cada litro a cinco botellas de EMULSION SCOTT. Se prepara también con GLICEROFOSFATOS AL GUAYACOL Y A LA CREOSOTA, sin alterar el precio. Se vende: Farmacia de su autor, Mayor, 23 y 25 ALICANTE.

DIARIO DE ALICANTE

no incluye en su servicio telegráfico noticias de última hora de Madrid, enviadas por correo. Nuestro servicio telegráfico consta únicamente de telegramas y conferencias telegráficas.

Los comprobantes de este servicio están a disposición del público.

Información general

Varias noticias

El hermano de la Reina

Londres.—El parte facultativo últimamente publicado dice que el príncipe Leopoldo de Battenberg ha pasado la noche muy bien. La mejoría progresa de un modo sorprendente.

La reina de España, Doña Victoria, marchará a Madrid el lunes próximo.

Terremotos

Tenerife.—Se han sentido nuevos temblores de tierra en Icod y Jaraifo, sin que hubiera desgracias.

Jubilo

Madrid.—Despachos recibidos de Cádiz y San Fernando dicen que reina allí gran entusiasmo por tener noticia de que hay postores para la subasta de las obras de antedique.

Pago de carreteras

Madrid.—El Consejo de Estado se reunió ayer en pleno, acordando informar favorablemente la concesión de un crédito extraordinario de diez millones y medio para el pago de certificaciones de obras de carreteras.

Consejo de guerra de ayer

Barcelona.—En la Carol Vieja se celebró un Consejo contra Rosa Estelles, Francisco Mestre y Enriqueta Caballé, acusados del delito de rebelión militar.

El fiscal solicitó se imponga la pena de

muerte a la primera, la cadena perpétua al segundo y el sobrelamiento respecto a la última.

Las defensas abogaron por la absolución.

Disgusto obrero

El Ferrol.—Los obreros del Arsenal no acudirán mañana al acto de la colocación de la quilla del primer buque de la escuadra futura.

Hállanse molestados por la preponderancia de los obreros ingleses, que ganan doble sueldo y nada la justifica.

Han publicado una hoja, quejándose y pidiendo aumento de jornal y ocho horas de trabajo.

Han conferenciado sobre el conflicto, por telégrafo, el alcalde y el gobernador de la provincia.

Las redenciones a metálico

Madrid.—No es cierto que se prorrogue el plazo concedido para redenciones a metálico de los reclutas del actual reemplazo. Termina dicho plazo el 15 del corriente.

Se acordó en principio la prórroga, pero se ha desistido de ella nuevamente.

Conflicto internacional

Madrid.—Las noticias que se tienen hoy en esta corte referentes al conflicto pendiente entre los Estados Unidos y Nicaragua, acusan gravedad.

La tirantez de relaciones entre ambas repúblicas es grandísima.

LA POLITICA

Manifiesto carlista

Madrid.—Dícese que muy en breve se publicará el anunciado Manifiesto que a sus leales tiene anunciado D. Jaime de Borbón.

En él, según los carlistas aseguran, campea un simple espíritu tradicionalista, se abordarán por D. Jaime otras cuestiones de gran actualidad é importancia.

López Domínguez

Madrid.—Aunque el estado de salud del veterano general Sr. López Domínguez es cada vez más satisfactorio, han celebrado hoy nueva consulta los Dres. Moliner y Alabern, conviniendo en que la enfermedad que padece el general es un artiritismo con complicaciones bronquiales sin importancia.

La causa de Mañas

Madrid.—La causa del Sr. Mañas está señalada para julio el día 10 del corriente. El defensor Sr. Gutiérrez Sobral ha devuelto la causa para el nombramiento del Consejo de Guerra que ha de fallarla.

Las bombas de Zaragoza

Zaragoza.—En el sitio donde hicieron explosión las bombas han sido hallados clavos, cápsulas y balas de escopeta.

Se hizo explotar un tubo de cristal, viéndose que se contenía petróleo.

Maura calla

Madrid.—El Sr. Maura se niega a hacer ninguna declaración política, y a los periodistas que le han visitado ha dicho que se atiene en un todo al discurso que pronunció en el Senado.

Las escuelas clausuradas

Barcelona.—A pesar de haber transcurrido ya la mitad del plazo concedido para informar sobre la reapertura de las escuelas que fueron clausuradas, no se ha presentado nadie a informar en el expediente abierto en el Gobierno civil.

Los sucesos de Julio

Barcelona.—En breve se publicará una detallada estadística de los procesos instruidos con motivo de los sucesos de Julio último, expresándose en ella el estado en que se encontraban dichos procesos hasta la llegada a Barcelona del general Weyler, las sentencias dictadas, los sobrelamientos y enumeración de los casos en que el capitán general disintió del fallo del Consejo.

Lo que se demostrará

Demostraráse con ello lo que ha dicho el gobernador, asegurando que en todos los casos ha presidido un criterio de benevolencia, tramitándose todo con la mayor rapidez posible.

Procesos pendientes

Quedan pendientes de los tribunales militares unos 50 procesos de los detenidos por los últimos sucesos del mes de Julio, y han sido libertadas unas 370 personas.

En libertad

Esta mañana han sido puestos en libertad todos los presos de Mallet, menos uno a quien se considera como jefe de la rebelión.

Labra a Valencia

Madrid.—En breve marchará a Valencia el senador republicano D. Rafael María de Labra, con el fin de asistir a la inauguración del Congreso africano que en aquella capital ha de celebrarse.

Melquiades Alvarez

El martes próximo marchará a Oviedo el elocuente orador y diputado republicano D. Melquiades Alvarez.

Navarrorreverter

Valencia.—Ha llegado procedente de Madrid D. Juan Navarrorreverter.

Revuelo político

Madrid.—Los comentarios políticos del día han sido sobre la confirmación de la hostilidad de los conservadores hacia los liberales en la constitución de las Diputaciones.

Los conservadores han llegado a romper hasta los vínculos más estrechos y hay quien asegura que esto es anticonstitucional.

El revuelo político es formidable

Mientras que los monárquicos andan con estos enredos, los republicanos preparan con ardor las elecciones.

Pro Ferrer

Barcelona.—Se sigue el propósito de formalizar la protesta contra el fusilamiento de Ferrer.

Las autoridades ahogarán todo intento de campaña revisionista.

Combinaciones diplomáticas

Madrid.—Parece que se ha intimado una combinación diplomática para proveer las embajadas del Quirinal y de Lisboa.

No entrará en la combinación la embajada de Rusia, deseando el Sr. Pérez Caballero no cambiar el alto personal, salvo en los casos de dimisiones irrevocables.

Siguen enfriados

Madrid.—Siguen todavía algo dellos por el enfriamiento que padecen, los señores Maura y Moret.

Este último marchará mañana al campo con objeto de pasar el día abstraído de la labor ministerial.

Los presupuestos

Madrid.—El Sr. Alvarado espera abrir hoy los presupuestos de los Ministerios todos para terminar su labor.

Así se lo han manifestado los demás ministros.

La guerra de Africa

El Missian

Melilla.—A pesar del desengaño sufrido por el Missian, sigue este rebelde haciendo inauditos esfuerzos para reorganizar la harka.

Los esfuerzos del Missian resultan ahora inútiles.

Reservistas licenciados

Madrid.—Según noticias oficiales, el gobierno se propone licenciar a los soldados reservistas que se hallen en Melilla, siempre que las tropas sean repatriadas. En los centros militares se desmienten noticias.

Los enviados del Sultán

Madrid.—La embajada marroquí tardará algún tiempo en marchar de España.

El lunes se celebrará una nueva conferencia en el Ministerio de Estado, bajo presidencia del Sr. Pérez Caballero.

El «Menorquina»

Málaga.—Llegó «El Menorquina» trayendo a su bordo 150 enfermos de guerra.

En Alhucemas

Melilla.—La conferencia celebrada entre el comandante de la plaza de Alhucemas y el enviado de la kabila de Buñ fué afectuosísima y sobre ella guardase reserva.

Créese que siguiendo los planes de general Marina el jefe de Alhucemas impondrá a los rebeldes las condiciones para pagar a la paz.

Tranquilidad

En dicha plaza reina absoluta tranquilidad.

El enemigo continúa entregado a labores agrícolas.

Convoyes

Melilla.—Se han enviado convoyes víveres a las posiciones avanzadas.

El enemigo al paso de nuestras tropas no ha hecho hostilidad de ningún género.

Construcciones

Melilla.—Las que lleva a cabo el jefe para fortificar todas las posiciones quietadas, adelantan rápidamente.

También están activándose las obras de caminos y carreteras que comunican entre sí los campamentos.

Mar Chloa

En Mar Chloa se acometerán en la mañana próxima las grandes obras para verter a aquel punto en puerto que merecen las deplorables condiciones que hoy padece el Melilla.

Tip. Progreso, Castaños

ANUNCIOS

RECOMENDADOS

Colegio San José

1.ª y 2.ª enseñanza. Carrera de Comercio y especiales. Incorporado a este Instituto.

Bailén, 29.—Alicante.

Director: D. Miguel M.ª Gil, Canónigo Doctoral de esta Catedral.

En este antiguo y bien montado establecimiento, queda abierta la matrícula desde el 1.º de Septiembre hasta el 30 del mismo para los alumnos de enseñanza oficial y hasta el 15 de Octubre para los de enseñanza colegiada.

Se admiten alumnos internos, medio internos y externos. Para informes dirigirse al administrador del Colegio, don Celestino Chinchilla.

Bambú El mejor papel de fumar.

Academia de matemáticas.—Preparación para carreras especiales.—Repaso de las asignaturas del bachillerato.—Razón, Castaños 32 3º

J. ACEVEDO Nueva sombrerería —Princesa, 12.—Alicante—

Este bien montado establecimiento ofrece al público en general un inmenso surtido en sombreros y gorras para caballeros y niños. Selecto surtido para la presente TEMPORADA DE VERANO en sombreros de PAJA y TELA como también de FIELTRO GRISES y BLANCOS para caballeros y niños.

Grandes novedades en sombreros de Jipijapa, Panamá, Italia, Palmas, Juncos, Manila, Rotin y Napolitanos. Últimas creaciones de la moda en GORRAS para caballeros, niños y señoritas. Últimos modelos en sombreros ingleses marca CHRYSTIS.—Gran surtido en sombreros sevillanos y cordobeses última novedad.—Precio fijo.

«La Praviana», El mejor aperitivo y tónico del mundo premiado en la exposición de París de 1908.—Depósito: Café del Comercio.

Imprenta En la de este periódico se hacen con prontitud y economía cuantos trabajos se deseen.—Castaños 44, Tipografía «Progreso».

Vino Vanádico preparado por J. Soler López, catadrático. Poderoso oxidante, acelerador de las funciones digestivas, tónico y antineurasténico.—Farmacia, Plaza Isabel II, 20, Alicante.

Papelería COSTA: Sagasta, 28 Alicante.—La más surtida de

Nueva academia Se repasan y preparan asignaturas correspondientes al Instituto General y Técnico y a la Escuela Normal Superior de Maestros de esta capital. Seis horas de clase diaria y acción directa, continua del profesor sobre sus alumnos. Honorarios módicos. Más detalles en la calle Alfonso el Sabio 14, 1.º d.ª.

Esqueletos de defunción para inserción en este periódico, se admiten hasta las tres de la tarde.

Disponible

Disponible

¿Queréis preservaros de las enfermedades que conocen por causa los microbios que se ingieren con el agua? Comprad los Filtros PASTEUR.—De venta en casa de

AGUSTÍN MORA

Mayor, 39 y San Nicolás, 1. En donde encontraréis, además, artículos de Ferreteria, Quincalla, Batería de Cocina, Juguetes, Perfumería, Cepillos, Maletas, Plata Meneses, Artículos de piel, Metal blanco, CHANLOS DE GOMA de las mejores Marcas a precios sumamente reducidos. LA BARCELONESA.—ALICANTE

PASTOR ODONTÓLOGO

Princesa, 6, pral.—ALICANTE

La Peninsular Fábrica de bombones y caramelos de Carmelo Establier.—Pérez Medina y Plaza de Isabel II.

DERMICUR

Dámaravilloso resultado para quemaduras, cortes, escoriaciones, barros y sabañones. De venta en todas las buenas farmacias y droguerías. Depósito Viuda del doctor Soler Sánchez, San Cristóbal 12, Alicante tubo 1 peseta.

DEPILATORIO VENUS el mejor preparado para destruir el vello; y para color las canas y dar vigor al cabello. Nada mejor que el AGUARDIA.

Academia de Riego, 22, Alicante.

Espectáculos

Salon Novedades.—Función por secciones todas las noches. Cinematógrafo y Varietés. Preferencia 30 centimos. (Normal 15 id.)

Teatro principal

Compañía dramática y ópera, dirigida por D. Jaime Rull, función para hoy 4.—A nueve.

LA HUCHICERA

Teatro Nuevo.—Compañía de Zarzuela dirigida por P. Guillén. Función por secciones para hoy 4.—A las 7, Los Gatos.—A las 9, Primer amor.—A las 10, El arte de ser bonita.—A las 11, La viuda alegre.

Disponible

